

Piden renuncia de presidente de Guatemala por incompetencia ante catástrofe



C. Guatemala, 10 jun (RHC) Miles de personas pidieron la renuncia del presidente de Guatemala, Jimmy Morales, por considerar que su Gabinete no abordó de manera correcta la emergencia producida por la erupción del volcán de Fuego, que dejó más de cien fallecidos y millón y medio de personas afectadas.

La marcha partió del Paraninfo Universitario hacia Casa Presidencial, en el centro de la capital, donde fustigaron el accionar del Ejecutivo ante la tragedia del tres de junio último, que también dejó casi doscientos desaparecidos.

El ministro guatemalteco de salud, Carlos Soto, aseguró que la desgracia no va a terminar rápidamente, sino que durará dos o tres meses producto de la época de lluvias que atraviesa la nación latinoamericana. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164252-piden-renuncia-de-presidente-de-guatemala-por-incompetencia-ante-catastrofe>



Radio Habana Cuba